

Une vitrine pour 30 entreprises



Très remarqué, le stand "Déplacer les montagnes", un musée ambulant du ski avec son bar rétro.

Comme il y a deux ans, la Chambre de commerce et d'industrie de Savoie présente un stand collectif au SAM de Grenoble. Elles étaient 16 en 2004, elles sont 30 cette année à jouer leur opération séduction parmi les 480 exposants présents cette année.

Du plus traditionnel comme les chalets en bois Pichol, de Hauteluce, au plus moderne comme Commac, spécialisé en automatisation audiovisuelle, et basé à Savoie Technolac. Du plus spectaculaire comme le Secours aérien français, le spécialiste du transport en hélicoptère, au plus discret comme Sicom, dont les instal-

lations radio avec GPS pourraient révolutionner la localisation des appareils de damage.

Sans oublier l'initiative originale lancée par la société Tri-Vallées, de Gilly-sur-Isère, qui organise la collecte sélective des vieux skis tout en cherchant à leur donner une seconde vie. Autant de sociétés qui profitent du SAM pour entretenir une clientèle très convoitée et aller à la recherche de nouveaux marchés. Elles ont également reçu la visite de représentants des stations du Québec venus découvrir cette semaine notre savoir-faire en matière d'aménagement de

stations. Ils ont découvert successivement Val d'Isère, Alpespace, le stand de la CCI avant de visiter demain Les Arcs.

Apporter aussi du rêve et de la nostalgie. Deux cartes jouées par la société "Déplacer les montagnes," très remarquée au salon grenoblois. Elle trimballe son musée ambulant du ski, au gré des anniversaires de stations et des événements autour de la neige.

Le tout en 15 panneaux rétro sur lesquels photos noir et blanc et vieux matériel retracent l'épopée de la glisse depuis le pionnier Henri Duhamel. □